



REVISTA COLOMBIANA DE PSIQUIATRÍA

www.elsevier.es/rcp



Editorial



La psiquiatría Colombiana está de plácemes, del 18 al 21 del mes de Octubre se realiza en Colombia el Congreso Mundial de Psiquiatría, un sueño hecho realidad después de varios años de trabajo incansable de psiquiatras de nuestro territorio que se han esforzado por lograrlo, enhorabuena a la Junta Directiva de la Asociación Colombiana de Psiquiatría y en especial a los Dres. Rodrigo Córdoba y Carlos López.

Es que la tarea de internacionalizar y generar alianzas científicas para países como el nuestro donde existen limitaciones importantes para ello sobre todo desde el punto de vista económico no es fácil. La psiquiatría Colombiana y en general de gran parte de la latinoamericana tiene estas limitaciones. A excepción de países como Brasil, México y Chile, la inversión en ciencia y tecnología en el resto es muy baja.

Se debe trazar una estrategia y planeación a corto y largo plazo para no fracasar en estos intentos de internacionalización, para poder que las instituciones y organizaciones del área de la psiquiatría y salud mental en general lo logren (universidades, instituciones asistenciales e investigativas) deben ser consistentes y coherentes para trazar alianzas, convenios y relaciones con otros países que tienen desarrollos científicos que nos nutran, y también nosotros hacer conocer los avances que en algunas áreas del conocimiento psiquiátrico hemos ido teniendo, no hay otro camino diferente pues lo que hemos logrado hasta ahora son esfuerzos aislados de personas e instituciones que enmiabables pero que si no generamos

unas políticas de país corren el riesgo de no permanecer en el tiempo.

La revista Colombiana de Psiquiatría hace 10 años inició un intento con el apoyo de las diferentes juntas directivas y ha alcanzado un buen nivel en su propósito de proyección internacional, el primer logro fue el ingresar a las bases de datos bibliográficas más importantes del mundo, mejorando la calidad de los artículos y persistiendo en el esfuerzo, luego presentando su publicación en español e inglés, estos dos elementos crearon un aumento importante de artículos de diferentes países inicialmente iberoamericanos y ahora de Asia y Europa, los índices de citabilidad mejoraron y estamos percentil Q3 de clasificación mundial de revistas, debemos continuar en este trabajo para mejorar el desarrollo profesional permanente de nuestros psiquiatras para que finalmente esto genere un mejor acompañamiento a las comunidades.

Carlos A. Palacio^{a,b}

^a Editor de la Revista Colombiana de Psiquiatría

^b Facultad de Medicina, Universidad de Antioquia, Medellín, Colombia

Correo electrónico: cpalacio.palacio@gmail.com
0034-7450/© 2021 Publicado por Elsevier España, S.L.U. en
nombre de Asociación Colombiana de Psiquiatría.
<https://doi.org/10.1016/j.rcp.2021.10.001>